



Communiqué de presse

Paris, le 22 août 2018

La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Richard Demarcy

Richard Demarcy nous a quittés ce 19 août.

Avec lui, le théâtre perd un de ces visages bienveillants qui ont accompagné son histoire depuis un demi-siècle.

Universitaire, auteur d'un ouvrage remarquable sur la sociologie du spectacle, spectateur engagé, Richard Demarcy a d'abord été fidèle à une vision partageuse de l'art, comme secrétaire général du Théâtre de la Commune à Aubervilliers aux côtés de Gabriel Garran ou en tant que chef de troupe au Naïf Théâtre qu'il a créé.

Sensible aux histoires et sensible aux gens, il a su émerveiller nombre de spectateurs avec ses mises en scène de contes et légendes et de ses propres textes, souvent en résonance avec le siècle ou ses rêveries d'après Lewis Carroll, Rudyard Kipling ou Fernando Pessoa.

La ministre de la Culture adresse toutes ses pensées à sa famille et à ses proches, de même qu'à ses amis de par le monde qu'il a beaucoup parcouru.

Contact

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr